

Fecha 22.03.2009	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

> FORO MUNDIAL DEL AGUA

Premian a México

ESTAMBUL.-México recibió el premio al mejor stand del V Foro Mundial del Agua, que otorga la organización de este encuentro tras una encuesta entre expositores y asistentes que valoraron el diseño y funcionalidad.

El secretario general del V Foro, Oktay Tabasaran, entregó a la responsable de Planeación de Atención Institucional, Comunicación y Cultural del Agua de Conagua, Estrellita Fuentes Nava, el galardón que acre-

ditó el reconocimiento de la organización al mejor stand.

El diseño fue elaborado en México por Conagua con la firma Museotec, del arquitecto Francisco López Guerra, y en Turquía se trabajó con el despacho local de arquitectos Stand Plus.

El stand de México estuvo ubicado en la sección de pabellones del Centro Cultural y de Congresos de Sutluce de Estambul, donde unas 27 mil personas asistieron a la cita.



La representante de Conagua, Estrellita Fuentes, recibió la distinción para México

